

La grève des enseignants est largement suivie au Chili



La grève des enseignants est largement suivie au Chili

Santiago du Chili, 4 juin (RHC)- La grève illimitée des enseignants des écoles primaires et des lycées qui a commencé hier au Chili est suivie par 80% des adhérents du Syndicat des Enseignants de ce pays.

C'est ce qu'a fait savoir le président de ce syndicat, Mario Aguilar, au cours d'une conférence de presse qu'il a donnée sur la Place Italie, de Santiago du Chili, un des points de rassemblement des

enseignants pour exiger du ministère de l'éducation la satisfaction de leurs revendications

Par ailleurs les résultats d'un sondage de l'institut Cadem a révélé que le niveau de désapprobation de la gestion du président du Chili, Sebastian Piñera, a atteint 55% pendant la dernière semaine du mois de mai.

Le sondage fait par cette entité a révélé que le niveau de désapprobation a augmenté de 3% par rapport à l'enquête précédente tandis que le niveau d'approbation reste inchangé avec seulement 33%.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/192543-la-greve-des-enseignants-est-largement-suivie-au-chili>



Radio Habana Cuba